



20h30. Exténués du court mais intense voyage humanitaire, sur la route du retour en direction de la Pologne, les membres de la Mission Cargo sont bloqués à un checkpoint surprise tenu par l'armée ukrainienne. Pour patienter, Simon fume une cigarette. L'attente durera jusqu'à minuit, avant que le van puisse atteindre le poste-frontière de Hrushiv-Budomezh, où la douane le bloquera jusqu'à 2h du matin. La traversée de la frontière ukrainienne vers la Pologne est particulièrement tendue. En effet, l'armée ukrainienne recherche les déserteurs de 18 à 60 ans violant la loi martiale et la mobilisation générale dans le pays. Quant aux autorités polonaises, elles effectuent des contrôles poussés pour trouver des passagers-ères clandestin-es et identifier les réfugié-es cherchant l'exil dans l'Union européenne. Lviv, Ukraine - 10.8.2022